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! ! 本报讯 昨天下午，市委书记韩
正在闵行区调研，深入社区了解去
年市委一号调研课题“创新社会治
理、加强基层建设”形成的“!"#”文
件的落实情况，并察看闵行区产业
结构调整和创新创业培育的情况。
在与闵行区负责同志座谈时，韩正
强调，今年全市各项工作的目标任
务已经十分明确，全市各地区、各部
门必须心无旁骛、集中精力抓推进、
抓落实，在推进落实的过程中，要紧
密结合实际，不断研究分析新情况、
解决新问题。
韩正和市委常委、市委秘书长

尹弘一行来到金都新村第三居委
会，与社区民警、居委干部、业委会
成员和物业经理座谈交流，了解大
家结合社区实际创造的经验，询问
大家工作中遇到的困难。韩正说：
“城乡结合部、大居地区等都是这次
‘!"#’文件聚焦的重点，关键是要
充实基层一线的力量。”
基层民警、社区工作者队伍的

收入待遇也是韩正十分关心的问
题，他说：“基层一线民警、社区工作

者的收入要提高，同一职级的，应该
比区里高、比市里高。”
金都二村业委会秘书长仇光国

说：“在没有增加人手的前提下，通
过创新治理模式，居民的满意度在
提升，业委会工作做起来更顺利。
‘!"#’文件出台后，各种资源进一
步下沉，我们更有信心了！”
韩正为大家鼓劲。他说：“派出

所、居委会、业委会、物业公司，大
家的目标是一致的，就是为居民服
务，特别是服务好‘最后一公里’，

把服务做好了，居民满意了，就会
更加支持你们的工作。”去年市委
一号课题推出“!"#”文件，让基层
有职有权有物，基本原则定下来
之后，具体操作过程中必须结合
各地区实际情况。“就像朱国萍、
梁慧丽那样的书记，在不同情况的
社区探索出不同的治理模式，模式
可以各不相同，但有一点是共同
的，就是要结合实际解决群众最关
心的问题。”
实地调研后，韩正主持召开座

谈会，听取闵行区委、区政府负责同
志关于落实去年市委一号课题“!"

#”文件和全区产业结构调整等情况
的汇报。他说，当前，全市各地区、各
部门要在抓工作推进落实上狠下功
夫，关键是把各项工作具体化，有
了具体措施、明确了责任落实，目
标才能实现。在抓推进落实过程
中，会不断遇到新情况新问题，必
须从实际出发，实事求是地研究分
析，紧密结合实际予以完善解决。
闵行区在本市各郊区中发展起步

早、城市化进程快，面向未来的发
展，要坚持把结构调整、经济转型
放在首位，腾笼换鸟、存量增值，现
在如此、研究“十三五”规划过程中
也应如此。韩正强调，谋划“十三五”
发展，各区县必须服从全市发展的
大局。上海面向未来的发展，在研究
拓展什么功能的同时，要更深刻地
研究去什么功能、控什么功能。面对
建设用地、环境、人口、安全这四条
底线，研究去和控的问题，显得更
为迫切。如果我们只讲拓、不讲去
和控，底线就会守不住。如果我们一
味追求拓展，那么功能拓展了、人口
增多了、交通拥堵了，解决了一方面
问题又带来了其他更多问题，解决
问题的难度将不断增加，上海不是
什么功能都需要，工作中要切实避
免“水多加面，面多加水”。“做好区
县工作，需要各级领导干部树立大
局观，立足全市发展大局，在服务
和实施国家战略的大背景下，做好
统筹协调。”管理力量、管理资源要
下沉，但大项目、大功能必须立足全
局、全市统筹。
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! ! ! !本报讯 （通讯员 陶红 记者
鲁哲）今天，市人大常委会召开《上
海市安全生产条例》执法检查启动
会$ 即日起将开展为期 %个月的执
法检查工作。市人大常委会副主任
洪浩参加会议。

《上海市安全生产条例》&'!&
年 !月 !日起施行。常委会将于今
年 #月份听取和审议市政府关于贯
彻实施《条例》情况的报告、执法检
查组关于检查本市贯彻实施安全生
产条例情况的报告。执法检查的重

点包括：
生产经营单位安全生产责任制

建立情况；《条例》施行后，各级政府
和有关部门安全生产管理情况；《条
例》有关创新制度情况；修改完善
《条例》的意见和建议等。
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